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Austria unveils design to turn Hitler’s house into a police station
Conversion of building where Nazi leader was born will cost €5m and be completed in 2022
Austrian authorities have unveiled a design for turning the house where Adolf Hitler was born into a police station – while trying to make it unattractive as a pilgrimage site for people who glorify the Nazi dictator.
A design by Austrian architects Marte. Marte beat 11 competitors in an interior ministry tender, officials said on Tuesday. The refurbishment is expected to be completed around the end of 2022 and will cost about €5m (£4.5m).
The yellow corner house in the northern Austrian town of Braunau am Inn where Hitler was born on 20 April 1889 was taken into government control in 2016.
In 2017 Austria’s highest court ruled that the government could expropriate the building after its owner refused to sell it.
A suggestion it might be demolished was shelved, and the government announced in November that police would use the building. It will house the regional command and a police station.
“Some people might ask, is this the right use for this, putting the police in there? It is the downright most suitable use,” Karl Nehammer, the interior minister, said Tuesday.
“Why? The police are the guardians of basic liberties and freedoms. Police officers in training see themselves as partners of citizens and as those who protect freedom, the right to assembly and freedom of speech.”
The winning design takes a simple, modernising approach but doesn’t tamper with the substance of the original building.
The relatively modest three-level building was rented by Austria’s interior ministry since 1972 to prevent its misuse, and was sublet to various charitable organisations. It stood empty after a care centre for adults with disabilities moved out in 2011.


В Австрии представили проект реконструкции дома Гитлера в полицейский участок
Переоборудование здания, в котором родился нацистский лидер завершится в 2022 году и обойдется в 5 миллионов евро.
Австрийские власти обнародовали проект реконструкции дома, в котором родился Адольф Гитлер, в полицейский участок, при этом они пытаются сделать здание непривлекательным для паломничества людей, которые прославляют нацистского диктатора.
Дизайном здания занимается студия австрийских архитекторов Марте. Во вторник официальные источники заявили, что студия Марте победила 11 конкурентов в тендере Министерства внутренних дел. Ожидается, что реконструкция завершится к концу 2022 года, а ее стоимость оценивают в 5 миллионов евро (4,5 миллиона фунтов стерлингов).
Желтый угловой дом в северном австрийском городе Браунау-ам-Инн, где Гитлер родился 20 апреля 1889 года, был передан под контроль правительства в 2016 году.
В 2017 году высший суд Австрии постановил, что правительство может экспроприировать здание после того, как его владелец отказался его продать.
Предложение о его сносе было отложено и правительство объявило в ноябре, что здание будет использовать полиция. Здесь хотят разместить региональное командование и полицейский участок.
«Некоторые люди могут спросить, правильно ли будет расположить полицию в этом здании? Это наиболее подходящее использование здания.», - заявил во вторник министр внутренних дел Карл Нехаммер.
"Почему? Полиция является хранителем свободы и права выбора. Сотрудники полиции, во время прохождения обучения, считают себя партнерами граждан, а также теми, кто защищает право на собрания, свободу слова и свободу в целом».
Дизайн победителя использует простой, современный подход и не затрагивает сути оригинального здания.
[bookmark: _GoBack]Относительно скромное трехуровневое здание было арендовано министерством внутренних дел Австрии с 1972 года, чтобы предотвратить его нецелевое использование, и было передано в субаренду различным благотворительным организациям. После переезда оттуда центра по уходу за людьми с ограниченными возможностями в 2011 году здание пустовало.
